

第47回納涼音楽会

7月5日(土)、南条小学校音楽堂にて、第47回納涼音楽会を開催しました。今年は、10団体が参加され、日頃の練習の成果を十分に発揮されていました。

坂城コーラスのリードによる「坂城町の歌」の大合唱から始まった音楽会は、2部構成で行われ、各団体とも、歌声や楽器のとても美しい音色を会場に響き渡らせていました。閉会セレモニーでは、坂城町吹奏楽団の演奏で「ふるさと」を大合唱し、今年の納涼音楽会に幕が下ろされました。

来場された皆さんは、各団体がつくりあげる心地よい音楽の空間に身を委ね、リラックスされている様子でした。



参加者全員による「坂城町の歌」の大合唱



坂城ミュージックベルの会

第36回春の合同茶会

4月29日(火・祝)、坂城町文化の館にて、第36回春の合同茶会を開催しました。

裏千家は本席で、表千家は野点席で行われ、春の暖かい気候の中、訪れた参加者は礼儀作法や和の心を、五感を通して体験しました。



裏千家(本席)



表千家(野点席)



文化の館 通路

登山が大好きな達成感、味わえたので、次の週は太郎山へ登ってみました。葛尾山より距離があっ



葛尾山頂上

500字リレートーク
里山登山
 宇田川 雅美
 子供達が就職して子育ても一段落したので、何か始めてみたいと思っていました。少し体を動かしたいと思い、トレッキングをしようと思いを揃えてみました。揃えたのなら近くの山に登ってみようと思いましたが、葛尾山に行ってみると、登山が初めてだったので、休む暇もありません。着いたときはもうヘトヘトでした。子供が小学生の頃、一緒に登った時はもう少し体力があったような。もう少し体力をつけたい、と思いつつ下山しました。

たけど、木陰を通ったので登りやすかったです。1時間ちよつとで頂上に着きました。太郎山は私が小学生の頃に遠足で登っていた山なので、懐かしかったです。下山途中、カモシカの親子に会いました。声をあげてしまったため離れてしまいましたが、カモシカに会えたのは初めてでした。こんな嬉しい出会いもあり達成感も味わえるので、これからもいろいろな山に登ってみたいですね。次のリレートークは宮下ゆかりさんをお願いします。

公民館行事から

春のスポーツ大会

5月18日(日)、文化センター体育館と町内グラウンドにて、令和7年度春のスポーツ大会を開催しました。種目は、ソフトボールとビーチボールで、15分館から30チーム、約300名が参加され、各会場では熱戦が繰り広げられました。



【ソフトボール】
 Aブロック優勝 入横尾分館
 Bブロック優勝 上五明分館
 Cブロック優勝 日名沢分館



【ビーチボール】
 Aブロック優勝 金井分館 A
 Bブロック優勝 中之条分館
 Cブロック優勝 網掛分館
 小学生の部優勝 入横尾分館

分館スポーツ大会

6月28日(土)、文化センター体育館にて、令和7年度分館スポーツ大会を開催しました。種目はスマイルボウリングで、12分館から28チーム、約180名が参加されました。小学生から高齢者まで、世代を超えた交流でふれあいの輪が広がりました。また、会場内に設置された、ニュースポーツのモルックの体験コーナーでは、試合の合間に大勢の皆さんが楽しんでいました。



モルックの体験コーナー

第1レーン優勝 金井分館 C
 第2レーン優勝 泉分館 C
 第3レーン優勝 立町分館 C
 第4レーン優勝 金井分館 A
 第5レーン優勝 立町分館 B
 第6レーン優勝 四ツ屋分館 A

更埴分館役員研修会

5月24日(土)、更埴公民館運営協議会主催による管内分館役員研修会が千曲市東部体育館で開催され、坂城町から7名の分館役員が参加しました。

内容は、ストレッチ体操のほか、モルックのルール等の説明や実際に試合形式での実践も行われました。モルックは、フィンランド発祥のニュースポーツのひとつで、立っている棒を倒して得点を競うゲームです。ちょうど50点になった方が勝ちというシンプルなルールですが、戦略性が必要で奥が深く、参加された役員の方は、分館でもやってみたいと話していました。文化センターでは、モルックの貸出を行っています。分館や育成会など、地域のみなさんで体験してみたいかがでしょうか。

